



LE RECULEY

Le mot du maire délégué

Je le dis souvent, je suis un maire heureux.

Heureux de voir que les associations du Reculey ont su rebondir après la période difficile liée à la crise de la COVID.

L'amicale du temps libre et le comité des fêtes ont encore proposé beaucoup d'animations et de rencontres qui créent du lien. L'individualisme gagne toujours un peu de terrain d'année en année mais au Reculey, dès que vous êtes sollicités pour nous aider à préparer la fête de début septembre ou pour poser les décorations de Noël, vous êtes nombreux à répondre présents,

Heureux de voir que vous êtes très vigilants dans vos gestes de tri des ordures ménagères car je remarque qu'il y a peu de sacs avec un refus de collecte,

Heureux du respect des espaces et des équipements,

Heureux depuis 30 ans que je suis maire, de constater que je n'ai pas eu beaucoup à intervenir dans des problèmes de voisinage car vous êtes tolérants et respectueux de vos voisins.

Mon souhait pour 2025 et de faire le même constat dans 12 mois.

Je vous souhaite une année 2025 pleine de réussite et de bonheur.

Alain DECLOMESNIL



Alain DECLOMESNIL

Etat civil 1924

NAISSANCES 1924

Jeannine BARBE Le 15 Novembre 1924

DECES 1924

María MENARD Le 15 Juillet 1924
Germaine BAZIN Le 21 Juillet 1924
Lucile TOURGIS Le 17 Août 1924
Paul LOUVET Le 1er Novembre 1924

Etat civil 2024

NAISSANCE 2024

Camille MUSSON Le 9 Avril 2024

MARIAGE 2024

Alice TILLAULT et Flavian BEAUGEON - Le 3 Août 2024

DECES 2024

Henriette DECAEN - Le 3 Avril
Jean ROBLEDO - Le 2 Juillet
Yvette MARTIN - Le 14 Juillet
Kimon GEORGOULAS - Le 5 Août
Bernard ESNAULT - Le 21 Octobre

LA GALETTE DES ROIS ET LES VŒUX DU MAIRE

Le 28 Janvier 2024, à l'invitation de la commune, les habitants étaient conviés à la Galette des rois à la Salle des fêtes.

A cette occasion, Alain DECLOMESNIL au nom du Conseil municipal a présenté ses vœux ainsi que les réalisations et les projets de la commune du RECULEY.



LE REPAS DES AÎNÉS DE LE RECULEY

Comme chaque année au Printemps, depuis le début des années 80, les aînés de la commune de LE RECULEY ont été conviés à un repas. Cette année, ce repas s'est tenu le 14 Avril comme d'habitude à la salle des fêtes. Depuis quelques années, ce rassemblement se fait en commun avec la commune déléguée de BEAULIEU

Sont invités avec leur conjoint(e), les habitants ayant au moins 65 ans dans l'année en cours, les conseillers municipaux, la secrétaire de Mairie et les membres des conseils consultatifs des 2 communes

A cette occasion, Alain DECLOMESNIL et André ESLIER maires respectifs des 2 communes déléguées en profitent pour saluer les doyens des 2 communes.

Cette année, les doyens présents au repas pour la commune de LE RECULEY étaient Bernard MARIE et Andrée CAUVIN.

Le repas a été préparé par le traiteur Jean-Francois HELAINE et le service était assuré par des jeunes des 2 communes encadrés par Marie-Ange MICHEL pour LE RECULEY. En cette année 2025, le repas des aînés de la commune aura lieu le Dimanche 23 Mars, nous attendons avec impatience les nouveaux venus nés en 1960.





FOULEES

LA FONTAINE AU BEY

La rentrée scolaire c'est aussi le changement catégorique à la suite des grandes vacances. Après ces deux longs mois d'été, il est grand temps de se remettre au travail. Grande découverte pour les tout-petits, routine pour les plus grands. Tout ce monde va se côtoyer pendant toute une année. Tous espèrent que les conditions de travail seront excellentes.

Lundi 2 septembre, les élèves ont repris sereinement le chemin de l'école, toute l'équipe maternelle a été ravie d'accueillir 72 élèves, malgré quelques larmes des petits nouveaux, dans 4 classes maternelles. Nous souhaitons la bienvenue à la nouvelle enseignante de la classe PS/MS Mme Ilona LEGER ainsi qu'à Amélie GILLETTE, ATSEM.

L'équipe primaire a accueilli 135 élèves répartis dans 5 classes.

La répartition par commune est la suivante :

La Graverie : 99 élèves	St Martin des Besaces : 1 élève
Etouvy : 18 élèves	Vire : 5 élèves
Ste Marie-Laumont : 53 élèves	Guilberville : 2 élèves
Le Reculey : 19 élèves	St Martin Don : 2 élèves
Burcy : 6 élèves	Roullours : 2 élèves



Amélie Gillette

Pour la rentrée de septembre 2024, il a été inscrit : 27 PS, 2 MS, 1 GS, 2 CP, 1 CE2 et 1 CM2 soit 34 enfants.

Les prévisions pour la rentrée 2025 /2026 sont de 209 enfants avec 25 nouvelles inscriptions prévues en PS.

Une reprise dans de bonnes conditions, les vacances d'été ont été l'occasion pour les services techniques municipaux d'effectuer des travaux dans les établissements scolaires : peinture des murs dans la classe de CP, peinture mur et muret extérieur côté maternelle, rénovation du local vélos en maternelle, nettoyage des cours et entretien des allées.

A la demande des enseignants, des petits jardins ont été réalisés.

Tarifs restauration scolaire :

Tarif enfant : 4,00 €/repas

Tarif enfant majoré : 5,30 €/repas (absence d'inscription préalable selon les dispositions prévues par le règlement intérieur des services périscolaires)

Tarif adulte : 5,30 €/repas

Garderie :

Matin 7h30 - 8h00 : 0,80 € 8h00 - 8h35 : 1.00 €

Après-midi : 16h30 -17h30 (goûter compris) : 2.00 € - 17h30 - 18h30 : 0,80 € la demi-heure



La municipalité propose un accueil des enfants, avant et après l'école.

FOCUS SUR LA FIN DE JOURNÉE

Après un goûter entre 16h45 et 17h15, où les enfants sont répartis dans la garderie maternelle et primaire, ils optent pour une activité, en fonction de leurs envies : récréation en extérieur, jeux en salle, relaxation, ateliers thématiques avant chaque vacances (Halloween, Noël, pâques, printemps...) ou encore coloriage, bibliothèque.

En complément, pour les enfants de 6 à 11 ans, a lieu le lundi soir et jeudi soir l'aide aux devoirs.

Et pendant ce temps là... L'école ne dort pas encore... Nos agents s'activent pour rendre les classes propres et fraîches. Nettoyage des sols, des tables, des sanitaires. En temps normal, les agents scolaires effectuent plus de 10h cumulées pour l'entretien des locaux chaque soir, permettant à l'équipe pédagogique et aux enfants de redémarrer sur une nouvelle journée dans un environnement sain.

Saluons ici l'engagement des agents impliqués dans cette tâche, sans ce travail, les conditions d'accueil ne seraient pas optimales.

LES PROJETS DE SORTIES SCOLAIRES POUR L'ANNÉE 2024/2025 SONT :

Classe PS/MS : Intervention de M. Rouelle boulanger autour du pain fin novembre, spectacle « boucle d'or et les trois ours » au Bény Bocage

Classe MS, MS2, MS/GS/GS/CP : Sortie au théâtre de Vire

Classe MS et GS : sortie à la Maison de la Nature au Bény Bocage

Classe GS/CP : visite d'un magicien professionnel (apprentissage de trois tours et spectacle)

Spectacle offert par la commune à tous les enfants de la maternelle « Léon, l'enfant de Noël »

Classe CP/CE1 : sortie théâtre de Vire, atelier autour du pain, piscine pendant la dernière période pour les CP

Classe CE1 : atelier cuisine à la boulangerie pour la semaine du goût, visite d'une chèvrerie, suivi du Vendée globe

Classe CE2 : ateliers cuisine pour la semaine du goût, suivi du Vendée globe

Classe CM1/CM2 : piscine pendant la dernière période pour les CM2, visite des coulisses du théâtre de Caen ou d'Hérouville, pièce de théâtre.

Les élémentaires participeront aux semaines du cirque courant mai 2025



Tous les enfants de l'école ont couru pour le téléthon novembre 2024.

FOULEES VIROISES



Le Dimanche 22 septembre, l'école de la Fontaine au Bey a fait forte impression en participant en grand nombre aux foulées viroises organisées par l'USM Vire athlétisme.

Parmi les 8 écoles présentes, la nôtre a été la plus représentée avec 59 enfants.

Un challenge inter-écoles, remporté l'année précédente par l'école Castel de Vire, était remis en jeu.

Cette année, c'est l'école de La Graverie qui a triomphé et décroché le trophée.

Une petite cérémonie a eu lieu le vendredi avant les vacances scolaires pour remettre ce magnifique trophée.

Après le discours de Julien Gillette (vice-président du club) ainsi que M. Vincent et M. Lafosse (élus), un goûter a été offert aux enfants et aux enseignants.

Le trophée sera à nouveau en jeu l'année prochaine !



A.P.E.
La Fontaine
au Bey

Nous accueillons avec grand plaisir toute personne souhaitant s'investir à nos côtés à n'importe quel moment de l'année.

L'Association des Parents d'Elèves de la Fontaine Au Bey regroupe cette année 22 membres dont 13 nouveaux. le bureau est actuellement composé de :

- Eléonore Painchaud, présidente
- Laurie Lemarchand, vice-présidente
- Laetitia Leprovost, trésorière
- Dominique Savey, secrétaire
- Sabrina Legrand, secrétaire adjointe



Différents projets ont été menés lors de l'année 2023-2024

- La vente de chocolat en partenariat avec « les chevaliers d'Argouges » de Moyon.
- La vente de sapins de Pierrick Hubert de Valdallière.
- La première édition du marché de Noël a été un franc succès. Les enfants ont pu chanter avec leurs enseignants. Le Père Noël est venu apporter des livres offerts par l'APE. Les enfants (par le biais de leurs enseignants) et les membres de l'APE ont pu vendre leurs créations aux côtés de producteurs et d'artisans locaux. L'APE a également mis en place une restauration sucrée.
- La vente sur deux vendredis de pizzas sorties du four de la boulangerie « au Pain de la Croûte » située à Sainte-Marie-Laumont accompagnée des bières de « la brasserie de la Lie » situé à Saint-Rémy-sur-Orne.
- Les Olympiades ont eu lieu le dimanche 30 juin au stade de foot de La Graverie sur le thème des Jeux Olympiques. les élèves ont fait un spectacle et ont chanté. L'APE était en partenariat avec le club de foot de l'USI La Graverie pour la restauration.

Les différentes actions menées ont permis de financer l'achat de table de jeu multi-activité et des tableaux ardoise extérieurs pour les maternelles ainsi qu'une table de ping-pong pour les primaires. Grâce aux fonds récoltés nous avons également pu soutenir financièrement les projets de l'équipe enseignante à hauteur de 3000€.

Pour cette année scolaire, différents projets ont déjà été réalisés avec les mêmes partenaires que l'année dernière notamment la vente de chocolat de Noël et la vente de sapins. Le marché de Noël a fait son grand retour le vendredi 6 décembre avec des nouveautés par rapport à l'an dernier et de nombreuses surprises.



Au cours de l'année, il est prévu de réitérer la vente de pizza avec le Pain de la Croûte de Sainte-Marie-Laumont mais aussi l'organisation d'une soirée Zumba au mois de juin 2025.

Nous informerons les parents des prochaines actions via le cahier de liaison des enfants, l'ENT ainsi que sur la page Facebook de l'association « APE école La Graverie ».

Merci aux enseignants, aux personnels périscolaires, aux familles et à chacun des membres de l'association pour leur participation et leur implication. Nous remercions également les municipalités et associations des communes de La Graverie, d'Etouvy, du Reculey, de Sainte-Marie-Laumont et le club de l'USI La Graverie pour leur soutien logistique. Pour plus d'informations, vous pouvez nous contacter via la page Facebook « APE école de la Graverie » ou par les membres de l'association.



ASSOCIATIONS

L'AMICALE DU TEMPS LIBRE

Les adhérents de l'amicale se retrouvent le Mardi après-midi une semaine sur 2 (les semaines impaires) La période estivale est réservée aux marches et randonnées.

Une galette des rois de l'amicale a eu lieu le 16 janvier lors de l'Assemblée Générale et un concours de belote avec 42 équipes a été organisé le 12 avril.



La matinée tripes réunissant 159 personnes s'est tenue le 28 avril

Le 17 novembre, une nouvelle matinée tripes a réuni 150 convives



La marche inter-club des aînés a réuni 53 participants le 23 septembre au RECULEY.

Le 23 juin, un déplacement a eu lieu au cabaret Moustache à NOUVOITOU en Ille et Vilaine avec BEAULIEU

Le repas de Noël de décembre est reporté au 21 Janvier 2025 en raison des travaux de la salle des fêtes Le concours de belote est programmé le 21 mars 2025.

LES MOTS DES PRÉSIDENTS DES ASSOCIATIONS

L'Amicale du temps libre

L'année 2024 se termine, l'Amicale du Temps Libre a eu une année de rencontre avec de très nombreuses activités. Je voudrais remercier les adhérents et surtout les bénévoles qui ont participé aux manifestations festives.

Nous acceptons toujours de nouveaux adhérents qui veulent taper la belote ou éliminer des calories en faisant de la marche.

Le président, Bernard VARIGNY et son équipe vous présentent leurs meilleurs vœux et une bonne santé pour l'année 2025.

N'hésitez surtout à rejoindre l'amicale, la cotisation annuelle est de 25 €
Contact : Le Président Bernard VARIGNY
au 06 76 56 38 11



Le Comité des Fêtes

Après une année 2024 intense en activités diverses grâce aux bénévoles que je remercie au nom du comité, place à 2025 avec toujours de nombreux rendez-vous.



La choucroute le 15 mars prochain, la journée pêche du 1er mai réservée aux habitants de la commune du Reculey, la traditionnelle kermesse le 7 Septembre avec son tir à la corde et bien d'autres activités conviviales... En attendant ces rencontres, je vous souhaite une excellente et heureuse année 2025.

Jean-Claude DUVAL

LE COMITÉ DES FÊTES

Les activités du comité des fêtes sont toujours aussi nombreuses et les bénévoles répondent toujours présents lors des différentes manifestations.

Le 16 mars 2024 a eu lieu la soirée choucroute, une centaine de personnes est venue déguster la choucroute et la bière. Pour éliminer tout cela, la soirée s'est terminée sur la piste de danse et ceux jusqu'au bout de la nuit.

Le 1er mai 2024 a eu lieu la journée pêche avec toujours une bonne participation. Les pêcheurs ont exprimé leur talent autour de l'étang mis à disposition par la famille DECLOMESNIL.

La traditionnelle kermesse du 1er septembre 2024 s'est déroulée sous le soleil et organisée tout le week-end par environ 75 bénévoles.

Énorme succès cette année avec plus de 500 repas servis avant le championnat de tir à la corde, la coupe du bocage a de nouveau été remportée par l'équipe de Le Beny Bocage pour la 5ème fois consécutive.

Cette année, des filles se sont apprêtées à ce jeu, il est envisagé de réorganiser un tir féminin pour 2025.

Le repas de fin d'année a eu lieu le samedi 10 novembre 2024, moment convivial qui a réuni 140 personnes autour d'un buffet froid, l'après-midi, certains ont joué à la belote, tarot, jeu de société...



Les décorations de Noël ont été installées le samedi 6 décembre 2024 sous un vent et une pluie épouvantable avec l'aide d'une vingtaine de bénévoles. A l'issue de la matinée, les bénévoles se sont réunis autour d'un plateau repas pour clôturer la matinée.

L'illumination du sapin a eu lieu le soir même en compagnie des habitants de la commune et autour d'un vin chaud préparé par Jocelyne.

